
平成 29 年度 利用者アンケートまとめ（自由記述） 

ちゃいるどはうす草薙 

＊ほぼ原文のままです。 

＊対応策・改善については最後に記載してあります。 

＜感想など＞ 

・モンテッソーリ教育、入園するまで存在を知らなかったのですが、とても興味深いで

す。子供がモンテッソーリを通じて成長していくのが面白いです。 

・一年間ありがとうございました。来年度もよろしくお願い致します。 

・保育園に通ったこの一年で出来る様になった事が沢山あり、先生方にはとても感謝して

います。不安な事や上手く出来ない事などを色々相談させて頂きました。ありがとうござ

います。 

・本年度も大変お世話になりありがとうございます。 

・3月で卒園します。草薙園もいつの日か 6 年保育の園になってほしいです。 

・毎日楽しそうに園に通い、お友達や先生のことを話してくれました。預ける時間が長く

寂しい思いをしているかなと心配な時もありましたが、先生方が温かく見守って下さった

ので、楽しく園生活を送っていたと思います。 

・三年間たくさんの思い出ができました。先生方に感謝です。ありがとうございました。 

・いつも安心してあずける事ができています。園で教えていただいている事が家で生かさ

れているなあと思う場面がたくさんあります。（返事や片付けなど） 

・先生がみんな笑顔で、親切に対応してくださり、本当に 2 年間ちゃいるどはうすで過ご

せて息子も、私達親も感謝しています。ありがとうございました。 

・HP で子どもの様子をみることが出来るのがとても良いです。 

・こちらの園に通わせて大変満足しております。先生方のやわらかい雰囲気に子供もすぐ

なじむことができました。 

・一年間お世話になりました。毎日"笑顔“で「行ってきます」をしてくれることが支えと

なり私自身も落ち着いて仕事に向かうことができました。日頃からの積み重ねて頂いた信

頼関係の元、楽しんで保育園生活を送ることができたと思います。大変お世話になりまし

た。ありがとうございました。 

・娘が保育園に通い始めてからいろんなことを自分でできるようになりました。その成長

っぷりにびっくりしました。先生たちの日頃の丁寧の指導の賜りものだと思います。ま

た、私の相談ごとに対しても、いつも親切に対応して下さり、感謝しています。娘も私も

ちゃいるどはうすが大好きです。これからもよろしくお願いします。 

・保育中の発熱などに対して親側の気持ちも考慮して下さるのでたいへんありがたいで

す。（上の子の園では 37.5℃＝即 TEL＝早くお迎えお願いします１！！だったので…） 



＜活動・環境・行事など＞ 

・バイリンガルや、お当番活動で、息子の成長を感じました。 

・子供が一番好きなのは外遊びだと思っているのでそこに重きを置いて下さっているのも 

よく伝わってきます。 

・少人数制ですし、初めて集団生活する上でとてもいい環境でした。 

・お絵書きや、公園でのすべり台など、乳児のうちからいろいろな事に挑戦させていただ

きました。子供も自ら「やりたい」という意欲を，持ちこの８か月でとても成長が見られ

ました。ありがとうございました。 

＜ご意見＞ 

（安全） 

・園から道路への出入り口が、非常に危険。下って来る車が見えない。また、運転手から

見えていない。 

・公園前の道路の車通りが激しい時間帯があるので横断歩道が欲しい。 

・転んですりむいたりなど内出血に対して、元気いっぱい遊んできてる証拠なので良いの

ですが、どうしてそういうことになったのかを伝達されたことがないので、こちらから聞

くのではなく忘れず伝達事項をしてほしかったです。ケガのことに対して気づいていない

のか不安になったことが何度かあったので…。 

（行事・活動） 

・場所や機会があればプチトマト等の子供による栽培や上の学年でのイモ堀り等の行事が

あればと思います。 

・おやつはどんな物を食べているのか気になります。 

（連絡帳） 

・保育日誌は楽しみにしているので毎日少しでも様子が書かれているとうれしいです。 

（保育参観） 

・クラス内（園内）で、子供がどのように過ごしているか、どんな給食を食べているか、

実際に一日（半日）、一緒に過ごし、給食を食べてみたい。 

・絶対必要という訳ではないですが、あればあったで良いと思います。今だと他の園児の

保護者の顔が全然分からないので…。 

（懇談会） 

・保護者と会う機会がないので懇談会はひつようだと思う。 

（その他） 

・写真の販売や閲覧がもっとあったら嬉しいです。（去年の遠足で撮って頂いた家族写真

がほしかったです。） 

・安心安全な保育で息子もたまにぐずりましたが毎日楽しく登園していましたので特に意

見・要望などはありませんが、園での活動写真がもっと見たかったなと思いました。 

・保育園への送り迎えで、園の中での事を見ているわけでは無いので、設問に対して？が



多いです。 

 

以上のご意見・ご要望をいただきました。対応策、改善策については 

安全について 

・大変心配をおかけしています。園から道路への出入りについては保育中は全職員で安全

を確認しながら気を付けています。おうちの方にも大変ご苦労おかけしますが、お子さん

の手を離さぬように出入りをお願いしているところです。 

・横断歩道については行政に積極的に働きかけて参ります。 

・怪我のご報告について行き届かずご心配をおかけしてしまったこと、改めてお詫びいた

します。全職員に徹底しきちんと把握、ご報告できるよう記録簿でのチェックをしている

ところです。また、未然に防ぐため全職員で意識して保育にあたるよう指導しています。 

栽培について 

・今年度はプランターの数も増やして、野菜の栽培にもチャレンジしていきます。収穫を

楽しみにお子さんたちと一緒に育てていきたいと思っています。 

おやつについて 

・関シェフの手作りおやつ、クッキングで作ったおやつ、市販のお菓子などバリエーショ

ンも考え、季節感も意識しての提供に努めます。靴箱上段のパネルでささやかではありま

すがお知らせしています。 

連絡帳について 

・火・木の記入については会議・話し合いのため、特記事項のみとさせていただいており

ます。火・木の様子についても次の日に繰り越して記入するなどし、お子さんのモンテの

様子など丁寧にお伝えできるように努めていきます。 

参観について 

・今年度から給食参観の前に、保育参観の時間を設けました。ぜひご参観ください。 

写真・ホームページについて 

・ホームページでは、今年度は、行事だけでなく、ふだんの生活や、お仕事の様子もでき

るだけアップしていきます。 

・写真については、ふだんは販売いたしませんが、撮りためた写真はデータを保存し、卒

園時にアルバムとしてお渡しさせていただいています。お待ちください。 

 


